

Tanzen im Dreivierteltakt



Zu ihrem 51. Landstrachtenfest lud die Donaudeutsche Landsmannschaft unter dem Motto "Heimat, ewig fließen deine Quellen" am 11. März ins Palatinum. Dort konnte Josef Jerger, Landesvorsitzender und Präsident des Weltverbandes der Donauschwaben über 400 Besucher willkommen heißen, unter ihnen den Generalkonsul von Serbien-Montenegro und den Konsul der Republik Kroatien. Schirmherr Werner Schröter gab zusammen mit Bürgermeister Ewald Ledig das Startzeichen für die Gruppen aus Haßloch, Speyer und Frankenthal sowie die Volkstanzgruppe des Historischen Vereins Mutterstadt. Unter den Klängen von u.a. den "Donauschwäbischen Musikanten" drehten sich die zahlreichen sehenswerten Trachten bis weit nach Mitternacht im Dreivierteltakt.

(Amtsblattbericht vom 23.03.2006)

(Text und Bild: Deffner)